



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

17/05/2023

LEGISLATIVO

Morena anticipa parlamento abierto sobre elección de ministros por voto popular

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- La fracción de Morena en la Cámara de Diputados convocará a parlamento abierto anticipado para discutir con especialistas el tema de la elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por voto popular y posteriormente presentar, en el mes de agosto, la solicitud de consulta popular en la materia. El coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier, comentó que entre los invitados a los foros estarán el constitucionalista Diego Valadés, el ministro en retiro José Ramón Cossío y hasta el excandidato presidencial priista Roberto Madrazo, quienes a su juicio se han expresado a 'priori y sin conocimiento' contra la elección democrática de los integrantes del máximo tribunal.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4622?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AM3WKzaMI8aJk8A&ithint=video&e=SAbuwo>